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PROVINCE DE QUÉBEC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Du lundi 5 juin 2017 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
alternative Harricana tenue à l’école alternative Harricana le cinq juin 
de l’an deux mille dix-sept à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Annie Gagnon, présidente et  

                         déléguée au comité parents 
Audrey Vermette, substitut au comité parents 

 Isabelle Constantineau, secrétaire 
 Johanne Banville, enseignante 
 Magalie Lafrenière, enseignante 
 Marise Plourde, enseignante 
 Nathalie Verville, professionnelle 
 Cathie Legault-Nadon, membre communauté 
 Jennie Desmarais, membre communauté 
 Virginie Cayer, parent 
 
Aussi présents : 
 
MM. Sébastien Morand, vice-président 
  Steve Marquis, directeur 
 
 
 Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h 00. 
 
 
CEAH-026-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de 
Mme Audrey Vermette, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté avec les ajouts. 
 

ADOPTÉE. 
 

CEAH-027-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Annie Gagnon, 
 

QUE le procès-verbal du 24 avril 2017 soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 

Prés. Abs. 
√  
  
√  
√  
√  
√  
 √ 
√  
√  

√  

  

√  

√  

1. OUVERTURE DE 
L’ASSEMBLÉE : 

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR : 

PRÉSENCES 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DU 24 AVRIL 
2017 et suivi : 
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Aucune intervention 
 

 

Aucune correspondance 

 
 
6.1 Mesure 30170 ; 
 
M. Marquis donne des informations concernant la mesure. 
 
CELV-646-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Sébastien 
Morand,  
 

QUE la mesure 30170 soit acceptée telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 

6.2 Budget initial 2017-2018 ; 
 
M. Marquis fait la présentation du budget initial pour l’an prochain. 
 
CELV-647-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Constantineau,  
 

QUE le budget initial 2017-20178 soit accepté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
6.3 Budget du service de garde ; 
 
M. Marquis présente le budget du service de garde. 
 
CELV-648-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette,  
 

QUE le budget du service de garde 2017-2018 soit accepté tel 
que présenté. 
     ADOPTÉE. 
 
7.1 Matériel didactique ;  

 
Monsieur Steve Marquis nous présente la liste du matériel didactique. 
CEAH-030-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Annie Gagnon, 
 

QUE le matériel didactique soit accepté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE : 

5. CORRESPONDANCE : 

7. APPROBATION : 

6. ADOPTION : 
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7.2 Grille-matières ;  
 

Monsieur Steve Marquis nous présente la grille-matières. 
 
CEAH-030-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Isabelle 
Constantineau, 
 

QUE la grille-matière soit adoptée telle que présentée avec 
possibilités de quelques changements. 
 

ADOPTÉE. 
 
7.3 Services complémentaires ; 

 
M. Marquis informe les membres des services complémentaires. 

 
CEAH-032-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Annie Gagnon, 
 

QUE les services complémentaires soient acceptés tels que 
présentés.  
 

ADOPTÉE. 
7.4 Sorties éducatives ; 

 
Le 9 juin 2017, il y aura visite de la Miellerie. 
Le 20 juin 2017, Grand Défi pour la 4e année 
Le 21 juin 2017, Sortie à la plage 
Le 22 juin, à suivre 

 
CEAH-033-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Jennie Desmarais, 
 

QUE les sorties éducatives soient acceptées telles que 
présentées. 

 
ADOPTÉE. 

7.5 Balance du budget du CE ; 
 

Il est entendu que les fonds (entre 400 – 500$) serviront à l’achat de 
matériel pour la cour d’école. 

 
CEAH-034-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Johanne Banville, 
 

QUE la balance du budget soit utilisée pour l’achat de 
matériel pour la cour d’école tel que proposé. 

 
ADOPTÉE. 
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8.1 Organisation scolaire 2017-2018 
Présentation de l’organisation scolaire. 
 
 
8.2 Forme du rapport annuel ; 
À suivre 
 
8.3 Horaire de l’école ; 
Monsieur Steve Marquis présente l’horaire proposé pour l’an 
prochain.  Il y aura possibilité de débuter 23 minutes plus tard au 
préscolaire. 
 
 
8.4 Fournitures scolaires ; 
Monsieur Steve Marquis présente les listes de fournitures scolaires 
pour le préscolaire ainsi que pour le 1er, 2e et 3e cycle. 
 
8.5 Nombre de représentants au Conseil d’Établissem ent ; 
Il est recommandé d’avoir 4 parents et 4 membres du personnel de 
l’école. 
 
8.6 Surveillance heure du midi ; 
Actualisé à 13 h 85. Manon Godbout, surveillante du midi sera 
disponible si le besoin augmente. Il y a aussi la possibilité d’une 2e 
surveillante le midi pour l’an prochain. 
 
8.7 T-shirt de l’école ; 
Nous avons 9 commanditaires, donc l’essai se fera bientôt. 
 
8.8 Sondage ; 
Le sondage sera en ligne le 5 juin 2017. 
 
8.9 Rencontre du 8 juin ; 
Il y aura une journée information à compter de 14 h 00 jusqu’à 16 h 00 
pour les nouveaux élèves et nouveaux parents qui seront à la 
maternelle l’an prochain. Et à compter de 16 h 00 jusqu’à 18 h 00 c’est 
une rencontre pour tous les nouveaux et anciens élèves avec les 
parents. 
 
 
9.1 Comité de parents (CSH) : 
Il n’y a pas eu de réunion.  Madame Annie Gagnon nous fait un court 
résumé du comité de parents. 
 
9.2 L’O.P.P. :  
 

Absent 
 
9.3 Conseil des commissaires : 
 

Absent 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) :  

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION : 
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9.4 Comités : 
 
i) Coéducation :   

 Aucun 
  

i) Finance : 
La vente de garage nous a permis d’amasser  
environ 350,00$. 
 
 
 

9.4.1 Admission :   
i) Aucune 

 
9.4.2 Communication :  

i) Aucune 
 
 
 
10.1 Affaires nouvelles : 

Suivi du terrain vert. 
 
 
 
 
Le 28 septembre 2017 à 18 h 30. 
 
 
 
 
Bons commentaires et gros dossiers traités. 
Longueur des réunions : nous ne pouvons faire mieux ! 
 
 
 
 
CEAH-035-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
Mme Nathalie Verville, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 22 h 01. 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Annie Gagnon, présidente Nathalie Verville, secrétaire  

12. ÉVALUATION  DE 
L’ANNÉE :  

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE : 

10. AFFAIRES 
NOUVELLES :  

11. DATE DE L ’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE :  


